



Per E-Mail
Über das DIR – BA-Geschäftsstelle Ost
bag-ost.dir@muenchen.de
An den BA 15 - Trudering-Riem
Herr Ziegler

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
21.02.2025

Änderungsantrag aus der BA-Sitzung an den BA 15 „Prüfung Carsharing Standorte Trudering – Riem gem. VZ 1010-70“
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 07241 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15 - Trudering-Riem

Sehr geehrter Herr Ziegler,

zu Ihrem Antrag vom 14.11.2024 teilen wir Ihnen Folgendes mit:

Wir bedauern, dass die Stellflächen für Carsharing im 15. Stadtbezirk nicht vollständig Ihren Anforderungen entsprechen. Alle Stellflächen in Trudering-Riem liegen im Geschäftsgebiet des Anbieters Sixt Share, während einige im Geschäftsgebiet von Free2Move (ehemals ShareNow) verortet sind. Wir haben die Daten der bisherigen Auslastung der Stellflächen geprüft und konnten eine Steigerung in der Nutzung in den vergangenen Monaten feststellen.

Vor der Umsetzung der Stellflächen wurde uns die Anbindung von mehreren Anbietern zugesichert. Dies wurde leider bisher nicht vollumfänglich umgesetzt, weswegen wir aktuell weitere Maßnahmen ergreifen, damit die Stellflächen zeitnah effizienter und planmäßig genutzt werden. Bitte beachten Sie, dass ein Teil der bereits eingerichteten Stellflächen im Laufe dieses Jahres für das stationsbasierte Carsharing umgewidmet werden.

Aktuell stehen wir in Gesprächen mit den Anbietern Miles, Free2Move und Stattauto, um die Standorte durch weitere Anbieter und Fahrzeuge zu erschließen. Darüber hinaus schafft das Mobilitätsreferat durch einen neuen Gebührenrahmen erfolgversprechende Anreize für freefloating Anbieter für die Einbindung aller Stellflächen. Diese Anreize wurden in der Sitzungsvorlage 20-26 / V 09363 im Jahr 2023 beschlossen. Die



erforderlichen Verträge werden zeitnah geschlossen und sollen noch im ersten Halbjahr 2025 in Kraft treten.

Die Ausschreibung für das stationsbasierte Carsharing wird im ersten Quartal 2025 veröffentlicht, und ein Zuschlag soll bis Mitte des Jahres erteilt werden. Die Stellflächen in Trudering-Riem werden unmittelbar nach Zuschlag zur Verfügung stehen und sind von den Anbietern, die den Zuschlag erhalten, zeitnah zu beziehen.

Zudem informieren wir über die verschiedenen Kanäle von München Unterwegs über die Verfügbarkeit von Carsharing-Stellflächen, sodass mehr Münchner*innen auf das Angebot aufmerksam werden und dieses nutzen können.

Wir versichern Ihnen, dass wir für die Situation sensibilisiert sind und laufend Möglichkeiten prüfen, um das Angebot so schnell wie möglich auszuweiten und den Bürger*innen ein umfassendes Carsharing-Angebot zur Verfügung zu stellen.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.
MOR GB 1.32